
Ata .276  Aos dois  dias do mês de maio de dois mil e vinte dois às 9:00 de forma

presencial  deste conselho, com as seguintes pautas, deliberação 22/2022 do CEAS-Pr

e  participação  dos  conselheiros  na  formação  dias  31/05  e  01/06  em  Curitiba.  A

presidente4  agradeceu  a  presença  de  todos,  em  seguida  passou  a  palavra  para  a

técnica de gestão da secretaria municipal de assistência para fazer um apanhado sobre

a deliberação. Após foi  aberto um período de debate sobre o referido documento,

respondido a todos os questionamentos dos presentes.  E  a aprovação ocorreu por

unanimidade.  Ficamos  de  encaminhar  ofícios  para  a  secretaria  de  assistência

solicitando o relatório financeiro de aplicação e recursos da mesma ,conforme definido

em reunião anterior   e  tbem pedindo informação  quantos  a  situação  do carro  do

trespassando a palavra para o coordenador do PAB ,que solicitou via documento de

Comitê Estadual Intersetorial do PAB a participação de conselheiros para participar de

uma capacitação que acontece no final do mês, ficando definido que a conselheira

Haline e a técnica de gestão Kathia irão representando o conselho.  O coordenador

tbem falou sobre os benefícios do governo federal que é o dinheiro oriundo do auxilio

emergencial para pais solo que esta sendo pago em parcela única para todos os que

foram cadastrados naquela época .

A presidente agradeceu a todos e a pedido do secretário convocou a próxima reunião

ordinária para o dia 06 de junho.

Eu, Gilberto Belarmino secretário executivo do CMAS, redigi esta ata e assino com os

demais presentes na reunião.

Nome completo Representante Assinatura




